



学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成 30 年 4 月 26 日 発行 No.4 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



「さわやかで素敵な塩川小学校」の校風づくりを、みなさんと!

地域の方から、とてもうれしいお手紙をいただきました。その概略を、以下に記します。詳しくは、裏面をご覧ください。

『すてきな子ども達に感激したので、ぜひ報告をと思いました。』

私は、校門前の横断歩道を渡る子ども達を、停車して待っていました。すると、先頭の子が運転手の私にお辞儀をしてくれました。ていねいさが伝わる仕草に、責任感が伝わってきました。全員が渡り終わると、班長さんを中心にみんなが集まり、私の方を見てみんなが頭を下げたのです。きっといつものことなのでしょう、自然な感じで、なんともすばらしい光景でした。

横断歩道で停車するのはルールで当然のことなのですが、大人の私をこんな気持ちにさせてくれた塩川小の子ども達に感謝をしたいと思います。みなさん「ありがとう」です。』

このお手紙のお陰で、私は、子ども達をほめることができました。また、先生方と共有し、子ども達の成長を確認すると共に、保護者・地域のみなさまとの連携の大切さを実感することができました。

保護者・地域のみなさまと連携・協働することは、「さわやかで素敵な塩川小(児童)」の具現に、いっそう効果的であります。これからも、子ども達に声かけをよろしくお願いします。また、素敵な子ども達の姿を見かけましたらお知らせください。いたらぬ行動についてもお知らせください。



班長の役割と責任は、1年生以下全員の安全を守ることと、「あいさつ」(お礼)の手本を示すことです。お手紙をくださった方は、その責任を果たす姿に感心されたのですね。

1年生の学校生活 ～全てが初体験～

1年生は、今週から縦割り清掃班の一員として加わり、清掃活動に取り組んでいます。主に、拭き掃除を頑張っていますが、班長や上級生から教えてもらいながら一生懸命に取り組んでいます。

朝のマラソンにも取り組んでいます。しっかり準備運動をし、何周走るかの目標を持って頑張っています。マラソン終了後は、鉄棒に取り組んでいます。

先生の話をよく聞くこと、自分の考えを発表することなど、学習の基本も学んでいます。



班長さんに教えてもらいながら!



朝のマラソンと鉄棒にとりくんでいます



よく聞いて学習に取り組んでいます

明日(27日)の、授業参観・学年懇談会、PTA総会に、みなさんのご出席をお待ちしています。



陸上のめあてを、みんなに発表する



合唱を通して学ぶことは何かを聞く

特設活動結成式

陸上部に 87 名、合唱部に 34 名が入部し、18 日に結成式を行いました。また、各保護者会も開催し、活動への理解とご協力をお願いしました。

目標を達成することや友達と心を合わせることを通して、自己啓発の力と共助・協働、コミュニケーション力を高めてまいります。